
REQUERIMENTO No 210/2019

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações no que se refere aos atendimentos prestados aos usuários pela Agência
do INSS de Santa Isabel

Senhor Presidente

Ouvido o Douto Plenário, requeiro a V. Exa oficializar ao Exmo Sr. Gerente Executivo
Ademir Kronemberger Junior, responsável pela Agência do INSS do nosso Município,
solicitando-lhe as devidas informações no que se refere aos atendimentos prestados aos
usuários por esta Agência.

JUSTIFICATIVA

Inaugurada em meados de Setembro de 2018, a Agência do INSS de Santa Isabel, veio
contemplar e dar atendimento a população da cidade e região.
Desde sua inauguração a Agência vem operando normalmente, em dias úteis e de acordo
com seus horários afixados. No entanto, fui procurado por diversas pessoas que me
questionaram sobre a falta de atendimentos específicos que não estão sendo executados
conforme condiz com estrutura desta Agência, pois os mesmos estão sendo orientados a
fazer seus procedimentos nas Agências das cidades vizinhas.
Portanto, como não é do meu conhecimento o funcionamento da estrutura organizacional
deste importante órgão, venho por meio deste, solicitar ao Sr Ademir Kronemberger as
devidas informações da falta de serviços que se encontram inoperantes, para que assim,
possamos informar a população da real situação deste órgão, que atende os munícipes desta
cidade e região.
Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição por unanimidade dos Nobres Pares.
Santa Isabel, 27 de novembro de 2019.

CLAUDINEI SHIZUYA NAGATE
Vereador


